

船穂小学校 校長室だより

令和3年3月16日

第11号

6年生を送る会

コロナ対策のため、今年の6年生を送る会は、体育館と教室をテレビ放送でつないで行いました。6年生が待っている体育館へ学年ごとに入り、出し物をして退場するという流れでした。1年生は首飾りのプレゼント、5年生は送る会の準備・進行、2～4年生は呼びかけやダンス・歌など、どの学年も工夫を凝らしていました。

送る会の最後は、教室にいる下級生が、全校一斉にろうかを向いて校歌を歌いました。6年生はその歌声の中を、体育館から自分の教室まで歩いて帰って帰りました。

例年とは違う形の送る会でしたが、下級生が6年生に感謝の気持ちを伝えようとする姿は変わりませんでした。こんな形の送る会もいいものだと思います。



下級生との交流活動



卒業間近の6年生が、休み時間に下級生と楽しく過ごす計画を立てました。1年生とは、王様じゃんけんをしました。優しい笑顔の6年生と楽しそうな1年生。とても素敵な時間でした。6年生と過ごせるのもあと少しです。



卒業式

今週金曜日は卒業式です。コロナ対策のため、来賓や在校生の参加はありませんが、卒業生の心に残るように、職員ができる限りの見送りをします。